



17.06.2010 - 14:07 Uhr

Aide à la survie en faveur des réfugiés du Kirghizistan

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) achemine un grand volume de biens de secours destinés aux familles réfugiées en Ouzbékistan. En tout, 800 familles se verront remettre un colis de survie contenant habits, couvertures, ustensiles de cuisine et articles d'hygiène. La CRS a débloqué 150 000 CHF pour cette action d'aide. Les articles étant stockés dans son entrepôt de Bombay, ils peuvent être livrés dans les meilleurs délais. La distribution est assurée par la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Ces derniers jours, le conflit ethnique a contraint près de 100 000 personnes à fuir le sud du Kirghizistan pour trouver refuge dans l'Ouzbékistan voisin. La Fédération internationale approvisionnera pendant six mois 24 000 adultes et enfants en eau potable, abris et biens de première nécessité. Les réfugiés vivent dans des camps de toile, aménagés pour la plupart dans la région d'Andijan.

Les dons en faveur des réfugiés en Ouzbékistan peuvent être versés sur le compte postal 30-4200-3 de la CRS, mention Ouzbékistan.

Contact:

Communication Coopération internationale CRS
Karl Schuler 031 387 73 11 / 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100605613> abgerufen werden.